

Die blaue Engelschar ist wieder unterwegs

GRAZ. Ob blond und kess wie Irene S. oder klinisch weiß wie Simon Pichler als Erzengel Actimel, „Die Blauen Engel“ haben es auch heuer wieder faustdick hinter den Ohren und servieren dem Publikum im Grazer „Hin & Wider“ einen himmlischen Mix aus Berndt Luefs Jazzkompositionen, Rock und (satanischen) Versen. „Wenn Engel reisen“ sieht die Steiermark politisch rot gefärbt. Bunter denn je treibt es die Ulkpartie mit ihrem absolut unbesinnlichen, aber umso lustigeren Programm. EWS

„**Die Blauen Engel**“ im Theatercafe, Mandellstraße 11, Graz: Bis 22. Dezember (Beginn: 20 Uhr).

Karten: Tel. (0 31 6) 82 53 65.